

Jahresbericht 2022 zuhanden der HV vom 24.1.2023 des katholischen Frauenvereins Thal-Lutzenberg

Liebe Vereinsfrauen

Dezember 2022

Endlich ist wieder etwas Normalität in unser Leben gekommen, auch im Verein durften wir viele schöne Momente zusammen geniessen. Zu Beginn war unser Programm noch etwas spärlich, aber die Krabbeltreffs und Spielnachmittage konnten bald den normalen Betrieb aufnehmen.

Die Osthilfe-Sammlung war ein Erfolg, es konnte ein Betrag von Fr. 1'325.- einbezahlt werden.

Die Suppentage im KGH waren unglaublich toll besucht! Grosser Anklang fand die Vegi-Gemüsesuppe, diese werden wir weiterhin anbieten. Der Erlös beträgt Fr. 3'330.-

Unser Jahresausflug führte uns in Fürstenland. In Flawil erlebten wir einen spannenden Morgen bei den St. Galler Ölen, die Degustation liess uns ein wahres Geschmackserlebnis erfahren! Ein feines Mittagessen genossen wir im Rest. Hohfirst, Waldkirch, und am Nachmittag erwartete uns die Altstadt von Wil. Ein heisser Tag in diesem heissen Sommer! Da genossen wir die freie Zeit in der Gartenwirtschaft mit Glace oder kühlen Drinks.

Rehazentrum Lutzenberg, ein eindrücklicher Kurzausflug in die direkte Nachbarschaft. Sehr beeindruckt waren die Frauen von den Erzählungen der Klienten und dem ausführlichen Bericht der Zentrumsleitung! Der offerierte Apéro riche war super lecker.

Der Filmabend im September sprengte all unsere Erwartungen. Wir mussten bei der Verpflegung Nachschub organisieren und 25 Frauen genossen einen lustigen humorvollen Abend.

Die Frauenzmorge werden in dieser Saison von den evang. Frauen organisiert. Im KGH ist im Foyer schön gedeckt, und alle Plätze sind besetzt. Schön, dass die Zusammenarbeit wieder so toll funktioniert!

Die Kafistube verdient in diesem Jahr das Prädikat: Super! Fr. 4'240.- durften wir einnehmen und weiterspenden. Wir durften so viele wunderschöne und feine Torten verkaufen wie noch nie! Ein Riesendank all den Bäckerinnen, Helferinnen und natürlich auch den Gästen, die solch einen Ertrag erst möglich machen. Der Lismistand mit den warmen Socken und den leckeren Guetsli erfreut auch jedes Jahr viele Gäste. Wir dürfen den Heimen wiederum Fr. spenden.

Lichtvolle Momente durften wir im November noch bei der Kerzenfabrik Hongler in Altstätten erleben. Volle Einkaufstaschen mit schönen Kerzen und Zubehör fanden den Weg nach Thal.

Schöne Begegnungsmomente sind die durchgeführten Messen in einem besinnlichen Umfeld. Leider ist hier die Besucherzahl sehr rückläufig, sehr zum Bedauern der Frauen, die mitorganisieren.

Das Vorstandsteam hat auch in diesem Jahr wieder vollen Einsatz gezeigt, damit wir Euch ein abwechslungsreiches Programm mit vielen Highlights bieten können. Ich möchte an dieser Stelle meinen Kolleginnen ein herzliches Dankeschön aussprechen, dank eurer Spontanität und Kreativität können wir so den Verein in ein weiteres spannendes Jahr führen.

Ich danke euch allen für Eure Unterstützung und Mithilfe an all unseren Anlässen. Freuen wir uns auf das nächste Jahr mit freudvollen Momenten.

In diesem Sinne wünsche ich allen eine besinnliche Weihnachtszeit und Gesundheit im neuen Jahr!

Die Präsidentin

Sandy Kaut